



St. Martinsumzug – gelungene Veranstaltung

Am Mittwoch, 10. November, wurde im Kindergarten Gottenheim das Martinsfest in den einzelnen Gruppen gefeiert. Zum Gedenken an die guten Taten St. Martins sahen die Kinder die Legende auf Dias und anschließend durften jeweils zwei Kinder eine Martinsbrezel teilen. Am Abend desselben Tages trafen sich die Kindergartenkinder mit ihren Erzieherinnen und die Mutter-Kind-Gruppe in der Rathausstraße, um mit ihren selbst gebastelten Laternen durch das Dorf zu ziehen. Dem Zug voraus ritt St. Martin auf dem Pferd. Gänse, Eulen und viele andere Tiere sowie Motive waren in Zusammenarbeit mit den Erzieherinnen in den letzten Wochen im Kindergarten liebevoll als Laternen gestaltet worden. Der Laternenumzug endete auf dem Schulhof. Das gemeinsame Programm wurde mit einem Laternentanz der „Kleinsten“ eröffnet. Im Anschluss daran folgten bekannte Martinslieder und ein kleines Martinsspiel. Zum Ausklang wurden noch Lieder gesungen bevor der offizielle Teil des Abends endete und man mit Glühwein und Würstchen schloss. RK/Fotos:ma